Opera nueva empresa en zona de desarrollo cubana



Artemisa, 15 mar (RHC) Con la entrada en operaciones de la empresa de capital mexicano Devox Caribe, S.A., suman 19 los negocios activos en la Zona Especial de Desarrollo Mariel ubicado en la occidental provincia cubana de Artemisa.

La planta de Devox Caribe, S.A., que inició oficialmente sus operaciones en la Zona, emplea altas tecnologías para la producción de pinturas y recubrimientos, refiere información compartida en las redes sociales.

Esta firma de capital mexicano produce en esta etapa inicial pinturas flexibles para paredes, impermeabilizantes, barnices para madera y pisos, y preparadores de superficies, todo a base de agua, con una capacidad instalada de 15 millones de litros anuales.

En una segunda fase se producirán también pinturas base solvente, apunta el reporte divulgado en el sitio web de la Zona y compartido en su cuenta en Twitter.

La fábrica de la citada compañía está ubicada en el Sector A de la ZED Mariel y cuenta con procesos automatizados y tecnologías de última generación.

Es una de las más modernas de la región y se distingue igualmente por su contribución a la sostenibilidad ambiental, pues emplea varias alternativas para el ahorro de agua y electricidad.

Según el reporte, una plataforma elevada permite que la pintura de los tanques se descargue en la envasadora por gravedad, sin necesidad de usar bombas que consuman energía.

Además, la edificación tiene una cubierta de paneles solares translúcidos que aportan iluminación durante el día y permiten obtener electricidad para el funcionamiento de algunos procesos de la planta.

Devox Caribe S.A., filial de la empresa mexicana Devox-General Paint que ha exportado sus productos a Cuba por 25 años, se beneficia de las políticas de la Zona para impulsar el empleo de fuentes renovables de energía, que brindan incentivos no fiscales a las empresas que las explotan.

Actualmente, la fábrica entrega su energía sobrante a la red nacional y la Unión Eléctrica la paga al mismo precio de cobro de la generada a partir de combustibles fósiles. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/185924-opera-nueva-empresa-en-zona-de-desarrollo-cubana



Radio Habana Cuba